

a puerta cerrada y será clausurado esta tarde.

LOS PROSOVIETICOS, CONTRA CARRILLO.—El diario «Ya» de ayer publicó una colérica carta de doscientos militantes del PCE, contra Santiago Carrillo y otros miembros de la ejecutiva del partido. José Sandoval, miembro de dicha ejecutiva, se apresuró a desmentir que en el seno del PCE hubiera disidencias, achacando la carta a un montaje de Oposición de Izquierda Comunista o algún grupo similar. La tesis de la carta es que «el antisovietismo y el anticomunismo son una misma cosa, ya que no se puede ser marxista-leninista y practicar el antisovietismo»; que Carrillo y su postura eurocomunista están en constante traición al PCE por sus «ataques violentos a la URSS y al PCUS»; y que, en consecuencia, hay que expulsar a Carrillo y sus incondicionales del seno del partido.

PUJOL DIMITE.—Ayer fue facilitada en Barcelona esta lacónica nota, culmen de una serie de rumores en torno a la permanencia de Jordi Pujol en la comisión de los «nueve»: «En ocasión de la reunión mantenida el pasado viernes entre los partidos políticos, organizaciones sindicales e instancias unitarias a las que venía representando Jordi Pujol, secretario general de C. D. C., éste ha manifestado su voluntad de ser relevado de dicha representación y del mandato que venía asumiendo ante la comisión negociadora de la oposición democrática.

(Resumen de agencias.)

libertades necesarias para el completo establecimiento de una democracia pluralista y señalar los grandes deseos de la Internacional Liberal de que tal cosa ocurra en Es-

inesperada crisis política, por lo que no pudo asistir al acto público de los liberales europeos. Se entrevistó, sin embargo, con el presidente Adolfo Suárez durante una

ESCISION EN EL PARTIDO COMUNISTA

Doscientos militantes prosoviéticos denuncian a Carrillo de desviacionista ● En un comunicado dirigido a sus correligionarios citan también a Azcárate, Pilar Bravo y Sánchez Montero

Doscientos militantes del Partido Comunista de España, que han dirigido una carta al secretario general del PCE, Santiago Carrillo, en la que denuncian su revisionismo y oportunismo, firman una declaración que titulan "¡Denunciamos la política de Carrillo y su grupo!", al comprobar cómo la mencionada carta ha sido ocultada a sus correligionarios, "y que los hechos posteriores a su envío—se dice en una especie de introito de la declaración—demuestran que Carrillo y su grupo no rectifica, sino que, por el contrario, van ca-

da vez más lejos en su traición al PC".

En la declaración, los prosoviéticos acusan abiertamente a los eurocomunistas de Carrillo de realizar diariamente "críticas injustas" y "ataques violentos al campo socialista, particularmente a la URSS y al PCUS", y manifiestan que "la petición de expulsar del PC a Carrillo y sus incondicionales la exponen cada día más miembros del Partido". En otro párrafo, aseguran que han guardado silencio durante mucho tiempo, pero que ya ha llegado el momento de denunciar públicamente el revisionismo carrillista, que alcanza también a Azcárate, Pilar Bravo y Sánchez Montero, entre otros. Añaden los autores de la declaración que "el antisovietismo y el anticomunismo son una misma cosa, que no se puede ser marxista-leninista y practicar el antisovietismo".

Tras denunciar casos concretos de declaraciones desviacionistas de Santiago Carrillo, con una crítica abierta del eurocomunismo—del que dicen que "pretende liquidar el movimiento comunista internacional"—, los doscientos militantes del PC señalan que "la línea carrillista es un serio obstáculo para la lucha de los comunistas y los pueblos de nuestro país por la democracia y el socialismo" y hacen un llamamiento para "destituir la dirección revisionista de Carrillo para que el PC vuelva a su cauce marxista-leninista, al camino de la honradez y de la luz revolucionarias—concluye el comunicado—que nos legó nuestro inolvidable José Díaz".

Del anterior comunicado se desprende que ya es un hecho palpable el malestar existente dentro del PCE entre los prosoviéticos y los eurocomunistas, que tampoco están enteramente desligados de Moscú. Pero esta actitud indica que ha cristalizado la escisión en el PCE, de la cual puede salir fortalecida la línea prosoviética.

PUMA

MODELOS
23'
24'
26'
32'
34'
38S
38K

MARRINER
Marina Iberica, s.a.

19-3-77